

12 Sports

**Football/En prélude à la 10e journée du National-Foot 1
Intéressants duels entre équipes de tête**



Photo : BANDOUMA

Il faudra que la défense de Mounana soit à la hauteur pour résister aux offensives de Pélican.

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

C'EST véritablement un week-end palpitant, puisque cette 10e journée du National-Foot met aux prises les clubs qui occupent les six premières places du classement général. Ainsi, Akanda (4e) voit Mangasport (3e) se dresser face à lui ce samedi, à 16 heures, à Monédan. L'USB (5e) devra résister aux offensives de Missile (6e). Le troisième match met aux prises les deux premiers du championnat. C'est ainsi que le

CF Mounana (2e) reçoit ce dimanche, à 16 heures au stade Monédan, le leader AS Pélican.

Pour les six protagonistes cités, ces trois confrontations pourront permettre soit de conserver la place de leader ou de la conquérir, soit de s'en rapprocher. Pélican, leader avec 21 points, est directement sous la menace de trois formations: Mounana (2e avec 19 points), Mangasport (3e à 19 points aussi) et Akanda (4e avec 18 unités).

Il y a plusieurs scénarios possibles pour voir Pélican en difficulté à la tête du classement. En cas de

défaite face à Mounana, le club migovéen verrait ainsi son adversaire du jour le dépasser avec 22 points au compteur. Cette éventuelle déconvenue permettrait ainsi aux autres poursuivants de revenir sur Pélican. Notamment Mangasport et Akanda, qui pourraient également profiter d'un nul du leader et le dépasser au classement, si d'aventure leur rencontre respective se terminait sur une victoire de l'une ou l'autre équipe. En somme, tout faux-pas est interdit à Pélican, à cause de cette petite différence de points.

Sauf que Pélican ne semble pas vouloir laisser la moindre occasion à ses adversaires de douter de sa volonté de gagner le championnat. Il reste, en effet, sur trois victoires consécutives lors des trois dernières journées. Il n'a laissé aucune chance à l'Olympique de Mandji (5-2 lors de la septième levée), à l'USO (2-0, huitième journée) et au FC 105 (2-1, lors de la neuvième journée). Les Migovéens vont donc

tenter la passe de quatre en autant de levées. Surtout que les Mounanais ne connaissent pas la même réussite.

En effet, ces derniers demeurent sur une défaite lors de la dernière journée. Après avoir connu deux victoires consécutives lors des 7e et 8e levées. Mounana reste ainsi sur une série de deux victoires pour une défaite. Ce qui lui donne deux unités de retard sur son leader et adversaire de ce samedi. Mais si ces trois rencontres vont forcément focaliser l'attention, il n'en demeure pas moins que les autres matchs ne sont pas dénués de tout intérêt. Le Stade Mandji (7e à 13 unités) va essayer de rester dans la première partie du classement général s'il parvient à vaincre son adversaire, l'USO (10e avec 9 points). Celui-ci, en mauvaise posture, puisqu'il n'est qu'à trois longueurs de la zone de relégation, va tenter de repartir de son expédition portgentillaise avec les trois points de la victoire. Et de zone de relégation, il va aussi être question ce

week-end, puisque six formations sont directement concernées (CMS, USO, FC 105, Port-Gentil FC, Olympique de Mandji et Stade migovéen). Cinq points séparent le premier cité (CMS, 9e avec 9 unités) et le dernier évoqué (Stade Migovéen, lanterne rouge avec 4 points). Ces six formations, après leurs matchs respectifs, pourront se donner un peu d'air ou voir la ligne rouge se rapprocher dangereusement. Une 10e journée vraiment intéressante.

Programme des matches de la 10e journée du National-Foot 1

Samedi 20 février 2016 :

- 16h00 au stade P.C Divungui : Olympique de Mandji/Port-Gentil FC
- 16h00 au stade Jean Koumou : Stade Migovéen/AO CMS
- 16h00 au stade Mbya : Nguen'Asuku/FC 105
- 16h00 au stade Augustin Monedan : Akanda FC/AS Mangasport



Photo : Arislide Moussavou

La joie des joueurs de Pélican après un but.

- 16h00 au stade Gaston Peyrille : USB/Missile FC

Dimanche 21 février 2016 :

- 16h00 au stade P.C Divungui : Stade Mandji/USO
- 16h00 au stade Augustin Monedan : CF Mounana/AS Pélican

Brèves

Affaire Axel Meye, le flou persiste



Photo : J. F. MAROLA

Axel Meye (11) à gauche.

Le secrétaire général d'Akanda, Bruno Djinga Mbatchi, a récemment réfuté l'information selon laquelle il serait à l'origine du départ de l'attaquant international Axel Meye pour la Turquie. Ce transfert a surpris de nombreuses personnes et continue donc de faire des vagues au sein du club akançais. Au point que son président, Frédéric Gassita, aurait menacé de saisir les autorités policières et judiciaires pour faire la lumière sur cette sombre affaire.

Pamphile Adjovi aux abonnés absents



Photo : J. F. MAROLA

Pamphile Adjovi malade ?

Depuis plusieurs jours, de nombreuses personnes indiquent que Adjovi, coach du Stade Migovéen, aurait déserté les séances d'entraînement pour suivre des soins médicaux à Libreville depuis quelques jours. Mais ses soucis de santé ne seraient qu'un moyen détourné, selon ces mêmes sources, de mettre une petite pression sur son club. L'entraîneur reprocherait, en effet, à la direction de cette équipe de ne pas tenir compte de ses propositions pour améliorer son effectif.

Double casquette pour Kevin Ibinga



Photo : J. F. MAROLA

Kevin Ibinga.

S'il a été nommé, il y a quelques jours, entraîneur des Panthéreaux cadets par la Fégafoot, le technicien gabonais a également été installé, par le président-fondateur du CF Mounana, Hervé Patrick Opiangh, à la tête de la direction technique de ce club. La question est donc de savoir si ce jeune entraîneur pourra supporter le poids de cette double charge.

Bon à savoir

Judo/Programme des activités

APRÈS l'ouverture de la saison sportive 2016-2016, marquée par l'organisation de plusieurs activités, dont la 8e édition du tournoi des champions et le tournoi des jeunes de la Ligue de l'Ogooué-Maritime, la Fédération gabonaise de judo (Fégajudo) a décliné le calendrier de ses activités à venir. Il y aura : le tournoi Master Fhat au gymnase d'Oloumi (20-02-2016) ; le tournoi international de la ville de Yaoundé au Cameroun (05-03-2016) ; l'Open de Casa (Maroc) qualificatif pour les JO de Rio (les 12 et 13-03-2016) ; la 26e édition de la coupe de la coopération nippo-gabonaise au gymnase d'Oloumi (19-03-2016). A noter que le mois prochain, une assemblée générale ordinaire est également prévue.

Chronique sportive

Laver le linge sale en famille

VÉRITÉS, incompréhensions et mensonges s'entrechoquent dans l'univers martial gabonais. La violence de la contestation qui frise la conspiration, semble faire voler en éclats la sérénité au sein de la Fédération gabonaise de karaté et d'arts martiaux affinitaires (Fégakama). Laquelle, après avoir enregistré quelques défections remplacées comme le stipulent les statuts, est sommée par les contestataires de s'expliquer sur le climat délétère qui minerait le bureau fédéral. Afin de laver le linge sale en famille. Sans pour autant organiser une assemblée générale extraordinaire-bilan, le bureau fédéral devra respecter ses propres sta-

tuts. Mais pas de discussions avec les démissionnaires qui, en tout âme et conscience, ont jeté l'éponge. Sans contrainte aucune, puisque la vision du groupe n'illuminait plus leurs attentes.

Ne faisant donc plus partie de la « Maison Fégakama », il est étonnant que les anciens responsables fédéraux pointent encore un doigt accusateur vers le président fédéral. Incontestablement, pour chercher à le déstabiliser.

Conscient qu'il n'est pas blanc comme neige, Me Paterné Dicka a, néanmoins, la sagesse et l'humilité de tendre sa main à ses pseudo-adversaires. Pour un dialogue constructif, comme l'exige le Do dans la pratique des

arts martiaux. Le plus désolant dans cette crise malheureuse, c'est l'implication du Shihan Manvoumbi Mombo Wapatcha. Un dirigeant que de nombreux sympathisants du karaté gabonais estimaient incarner la sagesse et le fair-play. Lui qui a souvent soutenu, dans la difficulté, Paterné Dicka, en dépit du fait que le natif d'Okondja soit son tombeur lors de l'élection du bureau fédéral du 24 novembre 2007 : 52 voix contre 11 en faveur de Me Dicka.

Accusé de « gestion autocratique doublée d'un esprit de tribalisme » par ses détracteurs rassemblés au sein d'un groupe pompeusement appelé « collectif des karatékas gabonais », Me Paterné Dicka, sans pour autant

céder à la pression, a le devoir de maintenir le cap vers la paix. Avec des dirigeants et pratiquants ayant mis le cap sur la formation et la pratique de la discipline. Et non à la gestion financière fédérale, à l'origine de la discorde actuelle entre les responsables fédéraux et leurs anciens compagnons de tatamis. Lesquels savent que les instances internationales ne connaissent que Paterné Dicka. Malgré sa manière de gérer le karaté gabonais. Sauf à se munir du kimono de jusqu'au-boutiste, tous les antagonistes du karaté doivent avoir à cœur la situation de l'athlétisme gabonais. Mais également l'organisation par le Gabon du prochain championnat d'Afrique de karaté.

Par **MIKOLO-MIKOLO**

Rassemblées par **J.F.M**